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Polícia Militar encaminha três para a 43ª DRP

Gleisi Hoffmann defende que 
impeachment não é solução

Operário enfrenta o Criciúma 
sem poder contar com 'Juba'

Operário encara o Criciúma na noite de hoje (28) em partida 
de volta da primeira fase da Copa do Brasil. O jogo acontece 
no Estádio Heriberto Hülse, às 19h15. O cronograma seguia 
como esperado, porém, um problema no ataque fez com que o 
planejamento do técnico Gerson Gusmão mudasse: o atacante 
Juba fraturou a costela durante o último treino.                página 4
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D
ivulgação

Luciano Mendes

CINEMA
Castro recebe na 

quinta (28) e sexta-
feira (29) uma mostra 
itinerante de filmes, que 
exibirá de forma gratuita 
diversas obras cinema-
tográficas. 

EM CASTRO
Declaração 
ao Fisco não 
passa de 60%

Apesar de estar se esgo-
tando o prazo para a entrega 
da Declaração do Imposto de 
Renda - Pessoa Física - , muitos 
brasileiros ainda não prestaram 
contas ao leão. Delegado Gus-
tavo L. Horn fala sobre essa 
questão ao Página Um.    
          página 5

GLEISI acredita que não haverá votos suficientes para o impeachment

DELEGADO Gustavo l. Horn

Após a instalação da co-
missão especial no Senado 
- para análise do processo 
de impeachment - da qual 
Gleisi Hoffmann faz parte 
integrando o bloco de apoio 
ao governo, a reportagem do 
Página Um ouviu a senado-
ra  paranaense para comen-
tar seu voto e o seguimento 
do processo. Apesar de a 
maioria dos senadores estar 

se manifestando favoráveis 
à admissibilidade do impe-
achment no Senado, Gleisi 
não acredita que o impedi-
mento de Dilma Rousseff 
será aprovado em sua fase 
de julgamento. De acordo 
com a senadora, muitos dos 
que votarão pela análise do 
processo ainda têm dúvida 
quanto às acusações feitas 
contra a presidente.  página 3

PAISAGENS CULTURAIS DE CASTRO

Museu promove concurso fotográfico
 página 6

Escola de Tibagi será 'prioridade'

O Governo do Estado do Paraná anunciou na quarta-feira (28), em audiên-
cia com a secretária de Estado da Educação, Ana Seres Trento Comin, a 
inclusão da construção da nova escola de Caetano Mendes como prioridade 
junto ao Plano de Ações Articuladas (PAR).  

PREFEITA angela foi acompanhada de adriano lopes e diretoras de um colégio

Operação prende 
motorista do IML

Civil de 
Castro 
realiza 
prisão 
de duas 
pessoas
página 7
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Aconteceu na manhã de terça-feira (26) a entrega oficial dos novos equipa-
mentos da panificadora da Unidade de Produção de Alimentos da Secretaria 
Municipal da Família e do Desnvolvimento Social. O prefeito Reinaldo Cardoso 
destacou a importância do investimento para  o serviço.     

EQUIPAMENTOS vão contribuir nos serviços na unidade de Produção de alimentos

Panificadora recebe equipamentos

PAGAMENTO DO IPTU EM CASTRO

Prazo com desconto é prorrogado
 página 5

ATACANTE fraturou costela durante o último treino
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28/04 - Dia da Sogra
Dia internacional da Educação

29/04 - Dia internacional da Dança
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VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$ 480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo: R$ 3,00
Dia de semana: R$ 3,00
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TARJA PRETA
SAIDA DE BORGO

A senadora Gleisi 
Hoffmann não confirmou 
que a troca do Superinten-
dente da Caixa Econômica 
Federal, Luiz Henrique 
Borgo, por Adriano Bor-
ges Resende, tenha dedo 
do deputado federal Aliel 
Machado (Rede) e esteja 
relacionado com a ques-
tão do seu voto pelo impe-
achment na Câmara dos 
Deputados. Sobre esse 
assuntou, Gleisi limitou-se 
a dizer que, pelo que se 
tem de informação, Borgo 
estaria sendo transferido 
para uma outra superin-
tendência.

IMPEACHMENT
pesar de a maioria 

dos senadores estar se 
manifestando favoráveis à 
admissibilidade do impea-
chment no Senado, Gleisi 
não acredita que o impe-
dimento de Dilma Rous-
seff será aprovado em sua 
fase de julgamento. De 
acordo com a senadora, 
muitos dos que votarão 
pela análise do processo 
ainda têm dúvida quanto 
às acusações feitas contra 

a presidente.

RESPOSTA
Um dia após Jorginho 

Aiçar de Sus ter buscado 
um programa de rádio da 
Antena Sul FM para fazer 
duras acusações a verea-
dora Maria de Fátima Bart 
Antão Castro (PMDB), 
inclusive de doação de ces-
tas básicas, foi ela quem 
usou o mesmo programa 
para não só responder aos 
ataques, como para escla-
recer a questão das cestas 
e explicar do porque é 
permitido a ela trabalhar 
na Prefeitura Municipal 
de Castro e legislar, sem 
cometer nenhum crime. 

BILHETE
Indagada pelo radia-

lista Ubiratan (Bira) 
Debetil sobre a ques-
tão levantada pelo Tarja 
Preta - de ter que passar 
pelo crivo dela qualquer 
pedido que venha a ser 
encaminhado ao Parque 
de Máquinas do Socavão 
- Fátima disse que não 
procede essa informação, 
inclusive negou que exista 
essa determinação.

Sandro A. Carrilho

Enquanto na Câmara dos Deputados a decisão de afastar a pre-
sidente Dilma Rousseff passou como um rolo compressor, no enten-
dimento da senadora paranaense, Gleisi Hoffmann, que concedeu 
entrevista exclusiva ao Página Um, no Senado Federal a história será 
diferente. Entende Gleisi que muitos dos que votarão pela análise do 
processo ainda têm dúvida quanto às acusações feitas contra a presi-
dente. Eles estariam se manifestando favoráveis nessa primeira fase, 
mas em relação ao julgamento em si, ainda há muita dúvida, e é nesse 
ponto que ela acredita que não haverá número de votos suficiente 
para o impedimento. Como o bloco do governo tem errado em suas 
previsões, essa estimativa da senadora petista pode não se configurar. 
A Comissão Especial do Senado deve analisar o processo de impea-
chment entre os dias 10 e 11 de maio. Se a maioria simples for pelo 
'Sim', automaticamente a Chefe de Estado estará afastada por até seis 
meses e assume o vice Michel Temer (PMDB).

GOLPE BRANCO

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

16 ºC

3 ºC

19 ºC

5 ºC

87%
36%

82%
45%

Quinta
28/04

Sexta
29/04

Dia de sol com geada ao amanhecer. as nuvens almentam no decorrer da tarde.

Fonte: TempoAgora                                                             *Consulta realizada em: 20/04/2016

Dia de sol com nevoeiro ao amanhecer. as nuvens almentam no decorrer da tarde.

EDITORIAL

CARAMURU - SÁBADO (30), A PARTIR DAS 20 HORAS

Ainda repercute o elogio feito 
domingo pelo deputado Jair Bol-
sonaro ao falecido coronel Carlos 
Alberto Brilhante Ustra durante a 
votação na Câmara que deu segui-
mento ao processo de impeachment 
da presidenta Dilma Rousseff. Não 
comentei nem vou comentar aquela 
palhaçada de parlamentares se 
esgoelando em busca de 15 minu-
tos de fama e dizendo que votavam 
SIM pelos filhos, pelos netos, por 
Deus – nunca se invocou tanto o 
nome de Deus em vão - ao invés 
de analisar o suposto crime da 
presidenta. Mas elogiar um bár-
baro torturador como Brilhante 
Ustra foi demais para meu visual 
e vou abrir espaço para explicar 
aos leitores quem foi este cidadão 
elogiado pelos reacionários de 
direita, que têm em Jair Bolsonaro 
seu líder político maior.

Tenho grande apreço pelos 
militares, mal remunerados para 
a importante função que exercem. 
Meu avô Paulo Magalhães chegou 
a general de Exército e no final da 
vida ganhava um mínimo para viver 
com dignidade. Mas este Brilhante 
Ustra nada teve de brilhante e nao 
honrava a farda que vestia. Sua 
ação foi investigada pela Comis-
são Nacional da Verdade, grupo 
de personalidades que investigou 
as violações de direitos humanos 
cometidas por agentes do Estado 
entre 1946 e 1988. A comissão 
não puniria ninguém: era tentativa 
de passar a limpo o que ocorreu 
em especial nas ditaduras Costa e 
Silva e Garrastazu Médici, entre 
1968 e 1974. Muitos fatos foram 
escondidos, execuções e torturas 
esquecidas. O objetivo da comis-
são foi resgatar a verdade.

Como único jornalista do 
Página Um que viveu aqueles tem-
pos - durante a ditadura trabalhava 
no jornal A Tribuna, de Vitória, 
Espírito Santo – sou testemunha. 
Diariamente éramos ameaçados 
pelo oficial de plantão, encarre-
gado de ler todas as matérias que 
sairiam na edição impressa - na 
época não havia Internet. O ofi-
cial rasgava furioso os artigos em 
que vislumbrava direitos humanos, 
socialismo, tortura ou críticas à 
ditadura. Uma vez fui chamado à 
sala da direção e encontrei um mili-
tar indignado porque citei o nome 
do arcebispo dom Hélder Câmara, 

defensor dos direitos humanos. 
“É proibido tocar no nome deste 
porco comunista”, gritou o militar. 
E jogou no lixo meu artigo, que 
nada tinha de polêmico.

Quem foi o coronel Brilhante 
Ustra? Um torturador. Coman-
dou os piores centros de tortura 
do país, a OBAN e o DOI-CODI 
de São Paulo, de 1970 a 1974. 
Conhecido pelo apelido de "Dou-
tor Tibiriçá", ele foi acusado pelo 
desaparecimento e morte de 60 
pessoas. Durante sua gestão, mais 
de 500 casos de tortura foram 
cometidos nas dependências do 
DOI-Codi.O objetivo era comba-
ter o socialismo, pisar nos direitos 
humanos e manter o povo sem voz. 
Quem acabou com esta mancha na 
história do Brasil foi justamente 
um digno militar, o general Ernesto 
Geisel, que teve a coragem de aca-
bar com a tortura ao assumir a 
presidência do Brasil. A Geisel, a 
nossa reverência.

Carlos Alberto Brilhante 
Ustra, homenageado pelo depu-
tado Bolsonaro, foi o único ofi-
cial do Exército condenado por 
crimes de sequestro e tortura.. 
Mesmo após à queda da ditadura, 
manteve força e foi nomeado 
adido militar no Uruguai. A atriz 
Bete Mendes - na época deputada 
- reconheceu em Ustra o homem 
que a torturou em 1970, e pediu 
ao presidente José Sarney para 
afastá-lo. Resposta do ministro do 
Exército, general Leônidas Pires 
Gonçalves: “Ustra fica no cargo e 
não vou demitir ninguém por acu-
sações de tortura”. Somente em 
2008, por decisão do juiz Gus-
tavo Teodoro, foi condenado mas 
morreu de câncer e não chegou a 
ser preso.

É este coronel que desonrou a 
farda que vestiu. Ele foi acusado 
de ter torturado até mesmo a atual 
presidenta Dilma Rousseff – uma 
mulher que após a bárbara tortura 
ficou presa três anos sem julga-
mento. Na Comissão da Verdade, 
Brilhante Ustra acusou Dilma de 
participar de “organizações terro-
ristas”. Questionado sobre a exis-
tência dos instrumentos de tortura 
como pau-de-arara e aparelhos de 
choques elétricos encontrados no 
DOI-CODI, ficou mudo. Brilhante 
Ustra não representa o Exército. 
O deputado Jair Bolsonaro deve 
ser cassado por homenagear um 
torturador.

* Paulo Magalhães 
escreve neste espaço às 

terças, quintas e sábados.

Um torturador 
nada brilhante

* Paulo Magalhães

O último dia 17 foi histórico 
para o Brasil. Os deputados fede-
rais aprovaram a continuidade 
do processo de impeachment da 
presidente Dilma, primeiro passo 
para resgatar a seriedade do país. 
Vale ressaltar que, dos 30 repre-
sentantes do Paraná, 26 disseram 
“sim” ao processo, enquanto qua-
tro foram contra as vozes vindas 
das ruas e dos produtores rurais.

Esse saldo positivo, sem deixar 
dúvidas do descontentamento da 
população em relação ao governo 
atual, foi conquistado com muito 
esforço, trabalho e suor, tendo a 
FAEP papel importante no trabalho 
de mobilização junto aos deputados 
paranaenses. Fomos a Brasília, em 
caravanas com 1,5 mil produtores, 
para mostrar nossa insatisfação aos 
políticos. E atingimos o objetivo. 
Mostrando, mais uma vez, que o 
agronegócio paranaense é organi-
zado e sempre se faz presente em 
fatos importantes, tanto no âmbito 
nacional como estadual.

Vencida esta etapa, resta ao 
Senado cassar de vez a presidente. 
Paralelamente é preciso progra-
mar o dia de amanhã. Ao término 
da aprovação do impeachment, o 
Brasil começará uma nova etapa 
que, sem dúvida, exigirá sacrifícios 
do povo brasileiro.

 Não será possível fugir de uma 
arrumação geral da casa, até então 
saqueada pelos que assumiram 
o poder e transformada em circo 
por integrantes de movimentos 
sociais. Essa readequação passa 
por inevitáveis cortes orçamentá-
rios e aumento de impostos. Não 
haverá saída sem dor para resolver 
o grave impasse econômico atual.

Como todos os brasileiros, os 
produtores rurais vão continuar 
sofrendo por um bom tempo. O 
novo governo terá que ter consci-
ência do papel fundamental que o 
agronegócio desempenha na eco-
nomia brasileira, principalmente 
como o setor que gera superávits 
em nossa balança comercial, gera 
uma grande quantidade de empre-
gos e assume a função de motor da 
renda em todo o interior do país. 
Ou seja: esperamos, no caso de 

que um novo governo, respeito, 
valorização da classe e reconheci-
mento do serviço que o agricultor 
realiza. 

Todos sabem que que os cofres 
públicos estão vazios em função da 
má administração dos últimos anos, 
mesmo assim terão que providen-
ciar os investimentos necessários 
para movimentar a economia bra-
sileira. Hoje são 10 milhões de 
desempregados, se somarmos os 
familiares são 40 milhões de cida-
dãos vivendo sem esperança de dias 
melhores caso o quadro econômico 
atual não seja revertido. 

Novos investimentos são fun-
damentais para o resgate da con-
fiança dos investidores e para a 
economia voltar a girar. Então, que 
novas parcerias público-privadas 
saiam do papel. A iniciativa privada 
tem capacidade de providenciar 
novos investimentos para criar as 
condições necessárias para dotar 
o país de uma infraestrutura capaz 
de alavancar todos os setores da 
economia, inclusive o agronegócio, 
de forma direta ou indireta.

Por incompetência, o atual 
governo não soube levar adiante 
esses projetos estruturais de suma 
importância. Foi incapaz de colo-
car novos editais de concorrência 
pública atrativos no mercado, com 
o objetivo que atrai as empresas 
privadas. 

Sem dúvida, a vitória na 
Câmara dos Deputados foi o pri-
meiro passo para impedir que o 
Brasil se transformasse em uma 
anarquia. Porém ainda teremos 
muitos desafios, trabalho e, sem 
dúvida, esforços para devolver um 
Brasil sério, correto e digno para 
nossos filhos e netos. A caminhada 
para resgatar a seriedade do Brasil 
ainda exige novas etapas que serão 
acompanhadas por nós agriculto-
res, até a total retomada do país 
aos trilhos do crescimento e pros-
peridade, deixando às margens da 
estrada toda a corrupção e des-
mando dos últimos anos.

* Ágide Meneguette é pre-
sidente da Federação da Agri-

cultura do Estado do Paraná

É hora de programar
o amanhã

* Ágide Meneguette

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA
FRIEDRICH BALZER torna público que recebeu do IAP, a Licença Prévia para a 
atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada na localidade de WITMAR-
SUN, PALMEIRA-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO
FRIEDRICH BALZER torna público que irá requerer ao IAP, a Licença de Instala-
ção para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada na localidade de 
WITMARSUN, PALMEIRA-PR.
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DA ASSESSORIA

“Os encontros do interior 
darão ouvidos à sociedade e aos 
empresários. Eles poderão falar 
sobre esse assunto, que vem atin-
gindo muito fortemente o setor 
produtivo” afirmou o deputado 
Adelino Ribeiro (PSL), que falou 
em nome da Frente Parlamentar

A Frente Parlamentar Con-
tra a Renovação dos Contratos 
de Pedágio reuniu-se na terça 
(26), para definir o cronograma 
de ações do grupo de trabalho 
para os próximos meses. No 
encontro, ficou decidido que 
a Frente será lançada oficial-
mente no próximo dia 16 de 
maio, durante uma audiência 
pública a ser realizada no Ple-
nário da Casa, que contará com 
a presença de representantes 
de entidades ligadas ao comér-
cio, à indústria e à sociedade 
organizada de maneira geral. 
Na reunião ficou decidido o 
cronograma de encontros com 
lideranças locais que serão rea-
lizados no interior do estado. A 
primeira acontecerá em Ponta 
Grossa (24/05), depois em Foz 
de Iguaçu e Cascavel (17/06), 
Umuarama (24/06) e Londrina 
e Maringá (08/07). Os parla-
mentares membros da frente 
também decidiram que enviarão 
pedidos de informação ao DER 
e às concessionárias de pedágio 
sobre o cronograma de obras 
nas estradas pedagiadas no 
Paraná.

Frente 
Parlamentar 
contra a 
renovação dos 
contratos de 
pedágio defi ne 
cronograma 

Escola em Caetano Mendes será 
prioridade para o Governo do PR

DA ASSESSORIA

Tibagi - O Governo do 
Estado do Paraná anunciou na 
quarta-feira (28) em audiên-
cia com a secretária de Estado 
da Educação, Ana Seres Trento 
Comin, a inclusão da constru-
ção da nova escola de Caetano 
Mendes como prioridade junto 
ao Plano de Ações Articuladas 
(PAR). A prefeita Angela Mercer 
de Mello esteve acompanhada do 
vereador Adriano Lopes e das 
diretoras do Colégio Estadual 
João Francisco da Silva. Tam-
bém na oportunidade foi liberado 
recursos da ordem de R$ 150 
mil para reformas emergenciais 
no espaço.

Há mais de 30 anos, o ensino 
de Estado e Município dividem o 
mesmo espaço escolar no distrito 
de Caetano Mendes, no interior 
do município. São quase 1.100 
alunos que além das salas regu-
lares ocupam salas improvisadas 
na biblioteca, laboratório e tam-
bém na quadra de esportes. Tem 
também uma sala de madeira 
construída há mais de 10 anos e 
serve atualmente como sala dos 
professores e biblioteca para a 
rede estadual.

A prefeita Angela Mercer de 

Mello pontua que esta é a maior 
bandeira que tem pautado as 
lutas na área da educação. “Avan-
çamos em muitos setores dentro 
das competências do município 
na área da educação, mas sabe-
mos desta lacuna que envolve o 
ensino destes alunos dividindo o 

mesmo espaço. Nossos esforços 
tem sido prioritários e desde o 
primeiro ano do nosso governo 
temos batalhado para adquirir 
a área para a construção desta 
escola. Saímos hoje motivados e 
esperançosos para que vençamos 
esta luta”, ressalta.

2010
Em anos anteriores, o 

Governo chegou a realizar mais 
de uma Concorrência Pública 
para Registro de Preços para a 
obra que seria sede da Escola 
Municipal. A última foi em 11 
de maio de 2.010, mas a obra 
não aconteceu. O projeto previa 
a liberação de R$ 2,6 milhões 
em recursos pelo governo do 
Estado, a fundo perdido e para 
financiamento, para edificação 
de sete salas de aula em área 
2,6 mil m². 

2012
O vice-governador e secre-

tário estadual de Educação, na 
época, Flávio Arns visitou a 
área e anunciou a construção 
do colégio João Francisco da 
Silva, no distrito de Caetano 
Mendes.

2014
A prefeita Angela Mercer 

de Mello assinou no dia 30 de 
setembro a escritura do ter-
reno onde será construída a 
nova sede do colégio. A área 
de 11.250 mil metros quadra-
dos foi adquirida através de 
negociação com a Klabin S. A. 

2015
Audiência no FNDE em 

Brasília juntamente com o 
deputado Federal Sandro Alex 
e com a diretora de Gestão, 
Articulação e Projetos Edu-
cacionais do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Edu-
cação (FNDE), Renilda Peres 
de Lima também assinalaram 
a importância de priorizar a 
construção do colégio depen-
dendo de novo registro junto 
ao PAR.

CRONOLOGIA

DA ASSESSORIA

Auditores da Receita 
Estadual iniciaram na terça-
feira (26) em todo o Paraná 
à 'Operação Nota Paraná'. 
Serão visitadas empresas que 
não registraram documen-
tos fiscais na Secretaria da 
Fazenda e que se recusaram 
a colocar o CPF de clientes 
nos documentos de venda. 

A operação poderá ser 
estendida para mais um ou 
dois dias, dependendo do 
número de estabelecimentos 
a serem visitados por dele-
gacia. Foram consideradas 
para a operação as denún-
cias feitas por consumidores 
no portal do Programa Nota 
Paraná a respeito de com-
pras feitas entre setembro 
do ano passado e fevereiro 
de 2016. No período, foram 
registradas 3.189 denúncias 
que envolvem 1.449 estabe-
lecimentos. 

O objetivo dos auditores é 
orientar os empresários sobre 
a necessidade da emissão de 

nota fiscal e, sempre que for 
solicitada pelo contribuinte, 
a inclusão de CPF ou CNPJ 
(no caso de doação a insti-
tuições sem fins lucrativos). 
As equipes também vão dar 
orientações sobre o registro 
eletrônico dos dados na base 
da Secretaria da Fazenda e 
sobre a regularização de pen-
dências de obrigações aces-
sórias e principais. 

Esta é a segunda ope-
ração desde que o Nota 
Paraná foi criado. No ano 
passado, na primeira opera-
ção, foram verificadas ape-
nas denúncias referentes a 
agosto, mês do lançamento 
do programa. Para cada 
documento fiscal não emi-
tido, as empresas podem 
ser multadas em R$ 1 mil. 

Receita Estadual promove 
'Operação Nota Paraná'

Arapoti - Aprovada em pri-
meiro turno na segunda-feira 
(25), pela Câmara Municipal 
de Arapoti, o Projeto de Lei 
1742/16 que corrige no artigo 
1º da Lei de 8 de outubro de 
1999, assinada pelo então Pre-
feito Luiz Fernando de Masi, o 
número da matrícula do terreno 
doado para construção da Igreja 
Assembleia de Deus.

O projeto de Lei se fez 
necessário para que a documen-
tação do terreno passasse por 
definitivo a Igreja, já que venceu 
o comodato de 10 anos. A área 
desafetada de 862 m², de pro-
priedade do município, constava 
o número de outra matrícula.

A comunidade evangélica 
acompanhou a reunião e agrade-
ceu a correção.   

Projeto do executivo corrige 
erro da gestão passada

A área desafetada de 862 m², de propriedade do
 município, constava o número de outra matrícula

Divulgação
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Após a instalação da 
comissão especial no Senado 
- para análise do processo de 
impeachment - da qual Gleisi 
Hoffmann faz parte integrando 
o bloco de apoio ao governo, 
a reportagem do Página Um 
ouviu a senadora  paranaense 
para comentar seu voto e o 
seguimento do processo.

Apesar de a maioria dos 
senadores estar se manifes-
tando favoráveis à admissi-
bilidade do impeachment no 
Senado, Gleisi não acredita 
que o impedimento de Dilma 
Rousseff será aprovado em sua 
fase de julgamento. De acordo 
com a senadora, muitos dos 
que votarão pela análise do 
processo ainda têm dúvida 
quanto às acusações feitas con-
tra a presidente. “Eles estão se 
manifestando favoráveis nesta 
primeira fase, pois a maioria 
acha que o processo tem que 
ser analisado, mas em relação 
ao julgamento em si, ainda há 
muita dúvida, e eu acredito 
que não terá número de votos 
suficiente para o impedimento 

da presidente”, salienta.
Para a senadora, o impe-

achment é um ‘golpe branco’, 
e se aprovado estará lesando 
a constituição nacional. Além 
das relações partidárias, tal 
argumento teria ajudado a 
definir seu voto em relação ao 
processo. “Depois de conhe-
cer o objeto da solicitação do 
impeachment, que está sendo 
pedido por duas situações que 
não configuram crime e que 
não tem base constitucional e 
nem legal, não tem como votar 
a favor. E por isso sim, a apro-
vação seria um golpe que fere 
a constituição”, declara.

Segundo a senadora, a 

solução para a crise política 
que o país enfrenta não está na 
aprovação do impeachment. 
“Eu não vejo que a popula-
ção brasileira está empolgada 
com o impeachment, está sim 
decepcionada com a presidente 
e quer mudança, mas também 
não quer o Michel Temer no 
poder, tanto que as últimas 
pesquisas já apontam para um 
grande número de brasilei-
ros sugerindo a realização de 
novas eleições”, destaca.

Economia do Estado e País
De acordo com Gleisi Hoff-

mann, se Michel Temer assumir 
o governo, o Estado enfrentará 

ainda mais dificuldades e haverá 
redução de direitos. “Nós tere-
mos muitas dificuldades na 
área econômica, e consequen-
temente na área social, pois o 
programa de vice-presidente 
invoca a retirada de direitos e a 
redução de recursos para pro-
gramas sociais. Por exemplo, 
ele quer desvincular os benefí-
cios da previdência, do aumento 
real do salário mínimo, mas a 
maioria de quem está na pre-
vidência recebe salário mínimo, 
e isso ajuda na renda dessas 
pessoas. Mudanças como essa 
irão atingir diretamente a par-
cela mais pobre da sociedade”, 
ressalta.

Para a senadora, o impeachment é um ‘golpe branco’, e se aprovado estará lesando a constituição

Gleisi Hoffmann
é uma das 
representantes 
do Paraná 
no Senado 
Federal

Divulgação

Senadora Gleisi Hoffmann diz que 
impeachment não é a solução

'GOLPE BRANCO'

Já em relação à situação 
econômica do Brasil como um 
todo, a senadora questiona 
de Temer poderá ‘tirar o país 
do vermelho’. “Não sei se ele 
vai conseguir, se a presidente 
Dilma que tinha legitimidade 

nas eleições, pela população, 
está encontrando resistência, 
imagina o vice-presidente. Ele 
pode ter maioria no congresso, 
mas para tomar decisões que 
mudem o rumo do país precisa 
muito mais que isso”, destaca.

Cada documento 
não emitido gera 
multa de R$ 1 mil
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Ponta Grossa - Operário 
encara o Criciúma na noite 
desta quinta-feira (28) em 
partida de volta da primeira 
fase da Copa do Brasil. O 
Fantasma venceu o primeiro 
jogo por 2 a 1 e tem a vanta-
gem do empate nesse segundo 
confronto. O jogo acontece no 
Estádio Heriberto Hülse, às 
19h15.

O cronograma seguia como 
esperado, porém, um problema 
no ataque fez com que o pla-
nejamento do técnico Gerson 
Gusmão mudasse: o atacante 
Juba fraturou a costela durante 
o último treino. O jogador é 
uma das peças mais impor-
tantes da equipe, inclusive um 
dos gols contra o Criciúma 
no ‘jogo de ida’, saiu dos pés 
dele. Com isso, os atacantes 

Reinaldo e Willian Lira dispu-
tam a vaga. Outro desfalque é o 
meia Thiago Silva que segue no 
Departamento Médico tratando 
lesão no joelho.

A delegação alvinegra saiu 
de Ponta Grossa na terça-feira 
(26) seguindo para Palhoça 
SC. Lá os jogadores treinaram 
no campo do Figuerense e, na 
quarta-feira (27), seguiram 
para  Criciúma onde realiza-

ram atividade durante a tarde 
no Estádio Mário Balsini.

Situação 
Um empate garante o 

Fantasma na próxima fase, 
enquanto o Tigre precisa ven-
cer por 1 a 0 ou por dois gols 
de diferença. Caso o Criciúma 
vença por 2 a 1, a decisão será 
em cobranças de pênaltis. 

Através da assessoria de 

imprensa o técnico Gerson Gus-
mão afirmou que o empate em 
0 a 0 é um bom resultado, mas 
que o Operário vai buscar gols. 
“Vamos enfrentar uma equipe 
que terá iniciativa e nós preci-
samos contra-atacar e oferecer 
perigo ao adversário também. 
O empate nos agrada sim, mas 
é um resultado difícil de acon-
tecer, então vamos aproveitar 
os espaços e atacar”, finalizou. 

Atacante 
fraturou 
costela 
durante o 
último treino

Divulgação

Operário enfrenta Criciúma sem Juba
EM BUSCA DA PRÓXIMA FASE

Fantasma venceu a primeira partida e tem a vantagem do empate na volta

LUCIANA WESTPHAL 

Após ficar mais de cinco 
meses ‘parado’, devido a 
uma cirurgia para recupe-
rar lesão de joelho, o fixo 
do Calçados Catarinense / 
Alegra Foods / Caramuru 
Futsal, Cristian Henrinque, 
Fio, voltou a treinar com bola 
e, de acordo com ele, já está 
ganhando confiança para 
novamente atuar pelo alvine-
gro. “A ansiedade é grande”, 
desabafou. 

Segundo o Departamento 
Médico, o atleta poderá vol-
tar em algumas semanas. 
“Vou passar pela avaliação 
médica, mas pelo o que tudo 
indica é que entre três ou 
quatro semanas eu já posso 
jogar”, contou Fio. 

Em conversa com fixo no 
tocante a confiança em atuar, 

ele comentou que “durante 
um dos treinos no início da 
semana, senti um pouco o joe-
lho e, claro, fiquei receoso, mas 
passou a dor e estou treinando 
normalmente. Ainda não estou 
completamente confiante, mas 
já estou bem melhor do que no 
início da recuperação. Acredito 
que logo tudo estará normal 
novamente”, explicou o atleta. 

Fio está realizando jun-
tamente com o grupo as ati-
vidades que não tem contato 
físico, no restante dos dias o 
ele faz treinamentos específi-
cos, focados no fortalecimento 
das pernas. 

Fixo do Caramuru volta a 
treinar com bola após cirurgia

Quando não treina com 
o elenco, atleta realiza 
atividades específicas

Luciana Westphal

MAIS DE 5 MESES 'PARADO'

“Durante um 
dos treinos 
no inicio da 
semana, senti 
um pouco o 
joelho

DA ASSESSORIA

No domingo (24) a cidade 
de Ponta Grossa sediou a 1ª 
etapa Circuito de Corridas Rús-
ticas dos Campos Gerais, onde 
o atleta tibagiano Alex Ribeiro 
participou e conquistou o quinto 
lugar, trazendo mais um pódio 
para nossa cidade.

O Circuito de Corridas Rús-

ticas conta com percurso de 
10km e é o mais importante 
evento de corridas dos Campos 
Gerais, com mais de 350 parti-
cipantes. “Foi uma prova muito 
difícil devido às subidas longas e 
fortes, características deste tipo 
de prova”, conta Alex.

Com todos os obstáculos, o 
esforço de Alex valeu a pena e 
ele traz pra casa a medalha de 

quinto colado. “No final o esforço 
e a vontade de ganhar venceram 
as dificuldades. Eu gostaria de 
agradecer o apoio de todos meus 
amigos, do comércio local e da 
Prefeitura que sempre me apoia-
ram”, diz o atleta.

Esta medalha se junta a 
outras conquistas do atleta tiba-
giano, que cada vez mais se des-
taca no esporte paranaense.

Tibagiano fica na quinta colocação em corrida
Divulgação
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Apesar de estar se esgo-
tando o prazo para a entrega 
da Declaração do Imposto de 
Renda - Pessoa Física - refe-
rente aos rendimentos obtidos 
em 2015, muitos brasileiros 
ainda não prestaram contas 
ao leão. Como já quase que 
tradicionalmente, muitos con-
tribuintes deixaram o processo 
para a última hora, e, alguns 
ainda esbarraram nas altera-
ções deste ano, e precisaram 
de mais um tempinho para 
ficar em dia com o Fisco. Um 
exemplo citado pelo delegado 
da Delegacia da Receita Fede-
ral de Ponta Grossa, Gus-
tavo Luis Horn, é o caso dos 
pais que foram declarar como 
dependentes, filhos que com-
pletaram 14 anos em 2015 e 
se depararam com a necessi-

dade de informar o número do 
CPF dos mesmos. “Para ser 
declarado como dependente 
o filho (com 14 anos) precisa 
ter CPF, já que desta vez o 
número do documento precisa 
ser informado na declaração, 
e, às vezes o pai/mãe percebe 
isso no momento da declara-
ção, e quando o filho ainda 
não possui CPF, o declarante 
precisa ir até um estabeleci-
mento conveniado para fazer 
o documento. Apesar de ser 
uma pequena dificuldade, ela 
atrasa o processo, já que não 
são todos os estabelecimento 
que geram o número do docu-
mento no momento da solicita-
ção”, explica.

Ainda de acordo com o 
delegado, os contribuintes que 
deixaram para ultima também 
podem enfrentar dificuldades 
mais relevantes. “Neste ano, 
profissionais que obtêm ren-
dimentos com atendimento à 
pessoa física, como médicos ou 
advogados, precisarão infor-
mar na declaração os dados 
de todos os seus clientes, 
como número de documentos 
e valores de cada serviço. Essa 
regra foi amplamente divul-
gada, desde o ano passado, e 
quem seguiu as orientações e 

foi cuidando do preenchimento 
desses dados a cada atendi-
mento não terá dificuldade, já 
os profissionais que não tem 
em mãos os dados, terão um 
trabalho mais considerável. 
E neste caso, se houverem 
inconsistências, tanto o pro-
fissional como o cliente pode-
rão cair em malha, portanto, é 
uma modificação que merece 
atenção”, destaca.

Números
Em Castro, o ritmo dos 

contribuintes segue a média 
registrada no ano passado, 
quando na mesma época da 
fase de declarações a Receita 
Federal havia recebido 5.074 
declarações de castrenses. Até 
zero hora desta quarta-feira 
(26), o órgão tinha registrado 
5.001 das oito mil declarações 
esperadas, pouco mais que 
62% do total.

Na região composta pelos 
59 municípios atendidos pela 
Delegacia da Receita Federal 
de Ponta Grossa, 178 mil con-
tribuintes devem declarar ao 
Fisco em 2016. Até na quarta-
feira 68,57% do total esperado, 
ou seja, 122.59 declarações 
haviam sido entregues, con-
tra 122.630 entregues até a 

Prazo para 
declaração 
termina as 
23h59 do dia 
29 de abril

Declaração ao Fisco não passa de 60%
ATÉ ZERO HORA DE QUARTA-FEIRA

DA ASSESSORIA 

A Prefeitura de Castro 
prorrogou o prazo para paga-
mento antecipado do Imposto 
Predial e Territorial Urbano 
(IPTU) até a sexta-feira (29). 
Quem efetuar o pagamento 
do IPTU até a data prevista 
terá desconto de 10% (dez 
por cento) sobre o imposto. O 
pagamento pode ser feito nas 
agências da Caixa Econômica 
Federal, Banco do Brasil, Bra-
desco, Banco Popular e casas 
lotéricas. “Reforçamos aos 
contribuintes que aproveitem 
a oportunidade de realizar o 
pagamento do imposto com 
direito ao desconto de dez por 
cento, assim além de estar em 
dia com o município, têm a 
chance de economizar”, frisa 
o secretário da Fazenda João 
Marin.

Caso o pagamento não seja 
efetuado até a data de venci-

mento, o contribuinte deve se 
dirigir até o Paço Municipal 
para emissão de uma nova 
guia. Devido ao grande movi-
mento que será registrado nos 
bancos no dia de vencimento 
da cota única e da primeira 
parcela, a Prefeitura reco-
menda aos contribuintes que 
não deixem o pagamento para 
a última hora. 

Quem ainda não fez a 
retirada do carnê para paga-
mento do IPTU, deve ir até 
o entro pastoral da Paróquia 
Sant'Ana, na praça Sant'Ana.a, 
entre segunda e sexta-feira, 
das 8h30 às 17h. Lembrando 
que a entrega segue até o dia 
10 maio. Quem preferir pode 
emitir a guia através do site 
da Prefeitura – www.castro.
pr.gov.br. Para isso basta cli-
car no botão 'Carnê do IPTU 
2016' na página principal da 
Prefeitura e imprimir as parce-
las separadamente.

Em 2016, o valor do 
imposto foi corrigido em 
11,28%, segundo o acúmulo 
da inflação calculada pelo 
Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor (INPC). Segundo 
Marin, este ano foram lançados 
18.500 carnês e a Prefeitura 
estima uma arrecadação geral 
de quase R$ 5,3 milhões. “ A 
contribuição proveniente do 
IPTU é muito importante para 
o município, pois os recursos 
são revertidos em benefício da 
própria população, com inves-
timentos na área da saúde, 
educação, segurança, entre 
outros setores, já que 60% dos 
recursos são livres e podem 
ser investidos nas áreas com 
maior necessidade”, explica. 
De acordo com a legislação 
15% do total arrecadado, deve 
ser investido em saúde, 25% 
em educação e o percentual 
de 60% compõe a receita do 
município como recurso livre.

Prazo para pagamento do IPTU 
com desconto é prorrogado

DA ASSESSORIA

Aconteceu na manhã de ter-
ça-feira (26) a entrega oficial dos 
novos equipamentos da panifica-
dora da Unidade de Produção de 
Alimentos da Secretaria Munici-
pal da Família e do Desenvolvi-
mento Social. 

O prefeito Reinaldo Car-
doso destacou a importância do 
investimento para  o serviço.  “A 
aquisição desses equipamentos 
para a Unidade de Produção era 
essencial, pois além da defasagem 
dos equipamentos existentes, este 
é um serviço muito importante 
para o trabalho social realizado 
no município, já que os pãezinhos 
produzidos aqui são enviados 
para diversas entidades sociais. 
Nosso intuito é concluir a revita-
lização deste espaço e a compra 
desses novos equipamentos é 
mais um dos passos para melho-
rar a qualidade da panificadora da 
Unidade”, ressalta.

A secretária da Família e do 
Desenvolvimento Social, Damisa 
Martins ressalta que esse é um 
investimento a longo prazo. 
“Sabíamos da necessidade de 
troca do maquinário da Unidade 
de Produção de Alimentos, pois 

o maquinário utilizado anterior-
mente era bastante antigo e foi 
se deteriorando com o passar 
dos anos. É importante ressal-
tar ainda, que esse é um serviço 
essencial, pois atende muitas pes-
soas, desde crianças até idosos, 
através das diversas entidades 
sociais governamentais e não-
governamentais cadastradas no 
Conselho de Assistência Social”, 
destaca.

A coordenadora da Unidade 
de Produção de Alimentos, 
Patricia Fadel Fanha, conta que 
a chegada do novo maquinário 
era muito esperada por todos. “ 
Os novos equipamentos vão con-
tribuir muito com a realização 
dos serviços aqui na Unidade, 
pois a nossa produção é alta e os 
equipamentos já estavam no seu 
limite de uso, além de apresen-
tarem manutenção muito cara. 
Além de melhorar as condições 
de trabalho dos nossos profis-
sionais, agora nossa panifica-
dora está totalmente renovada”, 
comemora Patrícia. 

Isabel Olescoviski, que traba-
lha na parte de panificadora há 
mais de vinte anos, diz que essa 
foi uma conquista muito impor-
tante para a Unidade. “ Sem dúvi-

das os novos equipamentos vão 
contribuir com o nosso trabalho, 
pois oferecem mais segurança e 
rendimento do nosso trabalho”, 
diz Isabel.

Com o investimento de mais 
de R$ 100 mil em recursos pro-
venientes do Fundo de Abasteci-
mento Alimentar e da Secretaria 
da Família e do Desenvolvimento 
Social, foram comprados dois 
novos fornos elétricos, sendo um 
com estufa e o outro com cava-
lete. Além de misturadeira rápida, 
modeladora de pães e divisora 
manual. Os novos fornos contam 
com dispositivo de segurança, 
altura apropriada para os padei-
ros, além de marcadores de tem-
peratura e tempo

A panificadora da Unidade 
de Produção de Alimentos pro-
duz cerca de 2.500 pães diaria-
mente, que são entregues para 
mais de 30 entidades sociais 
governamentais e não-gover-
namentais do município. Atual-
mente são 10 funcionários que 
atuam na unidade.

Estiveram presentes o  pre-
feito Reinaldo Cardoso, a secre-
tária da pasta Damisa Martins 
Gomes e a diretora geral Rosan-
gela Sandrini.

Panificadora recebe equipamentos
DA UNIDADE DE PRODUÇÃO DE ALIMENTOS

mesma data do ano passado.
Considerando as decla-

rações esperadas no Paraná, 
67,92%, isto é, 1.208.959 do 
total - um milhão setecentos e 
setenta e oito declarações - já 
estão concluídas. Em 2015, 
nesta mesma época 1.223.117 
declarações haviam sido feitas. 
Em nível nacional, a Receita 
Federal espera receber neste 
ano 28,5 milhões de declara-

ções, contra os 27,5 milhões 
de 2015.

De acordo com o delgado 
Gustavo Luis Horn, é comum 
que um número considerável de 
contribuintes faça a declaração 
fora do prazo estabelecido pela 
lei, e mais comum ainda que 
muitas pessoas deixem para a 
última hora, apesar dos trans-
tornos que ambas as situações 
acarretam. “No ano passado, 

por exemplo, mais de três 
milhões de declarações foram 
entregues no último dia, além 
disso, muitos entregarão fora 
do prazo, e isso gerará multa 
- uma despesa completamente 
evitável, mas considerando as 
médias, estamos começando 
a alcançar um nível confortá-
vel em relação às declarações 
feitas e as que ainda faltam”, 
finaliza.
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VENDE-SE CAMINHÃO 
PRANCHA

Modelo 24/28, ano 2012. Contatar 
pelo fone: (42) 8402-6308.

VENDE-SE
 CAMINHONETE

Hiunday Terracan prata ano 2003, 
completa e a diesel. Valor: R$ 
40.000,00. Interessados fone: (42) 
9912-7305.

ALUGAM-SE
APARTAMENTOS

Para mensalistas, de duas a três 
camas. Maiores informações no 
Grande Hotel ou pelo fone: (42) 
3232-4388.

VENDE-SE 
CASA

Em alvenaria, 140 mt. Valor R$ 
175.000,00 ou troco por chácara. 
Fone (42) 9936-6945 ou (42) 
8818-3202.

VENDE-SE 
CASA NOVA

Com 3 quartos, churrasqueira, 
próximo ao CAIC. Rua Rio de 
Janeiro, 1585. Aceito carro como 
parte do pagamento. R$ 170.000,00. 
Contato: (42) 9911-6291

ALUGAM-SE
 DUAS SALAS COMERCIAIS

Uma de 90 m² e outra com 20 m², 
com TV, internet, mesa, cadeiras e 
balcão. Aluguel por diária negociável. 
Fone: (42) 3232-4388.

ALUGA-SE CASA
Rua Padre Damaso, 380 com uma 
suíte dois quartos, sala, cozinha, 
lavanderia, garagem e banheiro. 
Toda azulejada, maiores informa-
ções com o proprietário. Fone: (42) 
9997-4454.

ALUGA-SE CASA
Em frente ao quartel, com 2 quartos, 
sala, cozinha, banheiro, garagem e 
lavanderia. Fone: (42) 3232-0433.

ALUGA-SE CASA
Em frente ao quartel, com 3 quartos, 
sala, cozinha, banheiro, lavanderia, 
garagem e quintal. Fone: (42) 3232-
0433.

VENDE-SE CHÁCARA
21 alqueires, em Piraí do Sul, com 
leiteria montada. Contato pelo fone: 
8402-6308.

VENDE-SE 
CAFETERIA E CHOPERIA

Anexa ao Hipermercado Condor, 
ótima localização, clientela formada. 
Motivo: mudança. Contatar pelo 
fone: (42) 9979-4265.

VENDE-SE 
 SOBRADO

Com três quartos, sendo um suíte, 
sala, cozinha, banheiro, bom quintal 
e garagem em condomínio fechado. 
Valor: R$ 295.000,00. Fone: (42) 
9101-1022/ 3222-1022.

VENDE-SE SOBRADO 
NOVO NO PQ NOSSA 

SENHORA DAS GRAÇAS
Com 2 qtos, área de serviço, sacada, 
entrada individual. Financiamos pela 
Minha Casa Minha Vida. Em Ponta 
Grossa (42)9972-5387 / (42)9954-
3335

NOVO RIO IMÓVEIS 
VENDE

Terreno Rural com área de 2,47 
hectares ou 24.700,00 m², com 
casa em madeira medindo 200,00 
m², edícula com garagem, casa 
mista para caseiro medindo 60,00 
m², luz e água encanada, retiro e 
arvores frutíferas á 5 km da cidade 
Itapoiacanga R$ 900.000,00. Fone: 
(42) 3232-2815. 

VENDE-SE 
AP NOVO ED. 

CRISTAL-JD CARVALHO
Próximo ao Tozetto e Condor, 
aptos com 2 qtos, opção de c/ ou 
s/ suite, todos com sacada e chur-
rasqueira, até 2 vagas de garagem, 
pronto para morar,Rr$198.000,00. 
Em Ponta Grossa (42)9972-5387 / 
(42)9954-3335 

VARELA  IMÓVEIS 
VENDE

Casa próximo ao Condor, na Rua 
do Morro. Ótima localização para 
comércio. Valor: R$ 290.000,00. 
Fone: (42) 3233-3000 / 9112-
6092. www.varelaimoveis.com 

VARELA
 IMÓVEIS VENDE 

Lindo apartamento no Cento de 
Castro, com três quartos e duas 
varandas maravilhosas, perto de 
tudo, com móveis planejados. Fone: 
(42) 3233-3000 / 9112-6092. www.
varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Casa com terreno de 750 m², 
14x50, no Jardim dos Bancários, 
maravilhoso para fazer sobradinhos. 
Valor de R$ 280 mil. Fone: (42) 
3233-3000 / 9112-6092. www.
varelaimoveis.com

VENDE-SE  CASA NOVA
No bairro Nossa Senhora das 
Graças. Financia-se pela Caixa e 
aceita-se carro como parte do 
pagamento. Valor: R$ 125.000,00. 
Fone: (42) 9922-4673.

VENDE-SE 
SOBRADO

Com três quartos, sendo um suíte, 
sala, cozinha, banheiro, bom quintal 
e garagem em condomínio fechado. 
Valor: R$ 340.000,00. Fone: (42) 
9911-6291.

ECOLOGY IMÓVEIS
ALUGA APARTAMENTO

na Rua Dr. Jorge Xavier da Silva, 
620, centro, com 2 quartos, copa/
cozinha, banheiro e 01 vaga na 
garagem, por R$ 900,00, com o 
condomínio já incluído.   Contato: 
42-3232-5488. E-mail: ecologyi-
moveis@uol.com.br.

VARELA IMÓVEIS 
VENDE 

Barracão com terreno plano de 
750 m² na D. Pedro II, próximo 
ao Senac. Fone: (42) 3233-3000 
/ 91126092. www.varelaimoveis.
com

ALUGA-SE QUITINETE
Rua. Major Otavio Novaes, 520. 
Somente interessados, tratar no salão 
da Alice. Fone: (42) 9982-4002.

FRETES E MUDANÇAS 
O melhor preço consulte-nos faze-
mos viagens para fora da cidade. 
Telefone (42) 9912-0572 ou (42) 
8853-9781.

VENDE-SE CARRINHO DE 
BEBÊ 

Seminovo, da marca Galzerano, 
valor R$ 400,00. Vende-se bebê 
conforto, valor R$ 150,00. Falar com 
Luiz. Fone: (42) 9982-8784.

BARRACÕES 
PRÉ-MOLDADOS 

Em oferta,  (01)  de 10x15m 
(150m²) por R$ 16.500, 
outro de 10x10m (100m²) 
por R$ 11.500; temos 
usados, semi novos: preço 
bom, com montagem na 
região. Orçamos outros 
tamanhos. 
Ligue (42) 9935-9235. 

TRABALHE ABSURDAMENTE
Pelos próximos quatro anos, mais 
absurdamente do que você possa 
imaginar. Então, faça o que você 
quiser pelo resto da vida. Acesse o 
site: www.sucessonascrises.com ou 
pelo whatsapp: (42) 9921-5829.

COMPRA-SE
Latinhas, metais, cobre, bateria 
e alumínios em geral. Fone: (42) 
9938-0387. 

VENDE-SEGADO
Holandês, Jersey e Mestiço. 140 
cabeças adulto e 100 novilhas. Con-
tatar pelo fone: (42) 8402-6308.

AULAS DE DIREÇÃO 
ALFA DIREÇÃO

Já tem carteira? Quer praticar? Trein-
amento para habilitados, instrutora 
mulher. Carro novo com direção 
hidráulica e ar condicionado. Fone: 
(42) 9982-7821. Alexandra.

VENDE-SE
Churrasqueira a gás, supergrill 
platinum, marca dametal. Valor: 
R$300,00 nova sem uso. Fone: (42) 
3233-7081.

GANHE DINHEIRO 
VENDENDO 

PRODUTOS PURIFIC
Maiores informações na loja 
Purific Castro. Rua Cruz 
Machado,1289. 

VENDEM-SE PEÇAS 
DIFERENCIAIS

FMM 180 e MB motor 352 MB, 
motor 352 MB completo base troca 
caixa e 60, eixo freio a ar, cabine 210. 
Fone: (42) 9809-9457/ 9928-8905.

ANUNCIE AQUI!

Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

DA ASSESSORIA

O Museu do Tropeiro divul-
gou nesta segunda-feira (25), o 
regulamento do I Concurso de 
Fotografia 'Paisagens Culturais de 
Castro', a ser realizado de 15 a 
29 de maio, integrando a progra-
mação da 14ª Semana de Museus 
do Instituto Brasileiro de Museus 
– IBRAM. As fotos selecionadas 
serão exibidas na Mostra Foto-
gráfica do Museu do Tropeiro.

As inscrições já estão abertas 
e podem ser feitas até 6 de maio 
sem custo, pela internet, através 
do endereço fotografiasmuseudo-
tropeiro@gmail.com, ou na sede 
do Museu do Tropeiro situado 

na Praça Sant'Ana do Iapó, 51, 
Centro, das 8h30 às 11 horas e 
das 13h30 às 16 horas.

Podem participar pessoas 
físicas, sendo profissionais ou 
amadores com idade acima de 
18 anos. Menores de idade 
devem apresentar autorização 
dos pais ou responsáveis. Cada 
participante deverá se inscrever 
uma única vez e poderá inscre-
ver até três fotografias. Ao todo 
serão selecionadas por comis-
são julgadora 20 fotografias que 
serão elencadas para compor a 
Mostra Fotográfica.

O edital do concurso foto-
gráfico está disponível no site da 
Prefeitura e no blog do Museu, 
na página museudotropeirocas-
tro.blogspot.com. Mais infor-
mações podem ser obtidas pelo 
telefone(042) 2122-5534, 
pelo e-mail fotografiasmuseu-
tropeiro@gmail ou na fampage 
Museu do Tropeiro.

Mostra Fotográfica 
no Museu do Tropeiro

 A abertura da mostra foto-
gráfica acontecerá no dia 15 de 
maio, às 10 horas no Museu 
do Tropeiro. A exposição segue 
aberta até 29 de maio e será 
aberta a votação. As três foto-
grafias mais votadas receberão 
diploma de menção honrosa.

A responsável pelo Museu, 
Amélia Podolan Flugel, destaca 
que o intuito do concurso e da 
mostra cultural é valorizar a 
cultura da cidade. “Essa é uma 
forma de estimular o conhe-
cimento da cultura do nosso 
município, retratar os atrativos 
e singularidades que Castro 
possui, explorando tanto as 
paisagens naturais e as paisa-
gens construídas que mostram 
a intervenção humana arquitetô-
nica e urbanística do município 
e seu entrelaçamento com a pai-
sagem natural”, destaca.

A exposição 
segue aberta 
até o dia 29 
de maio

Museu promove concurso fotográfico
PAISAGENS CULTURAIS DE CASTRO

Castro recebe cinema gratuito
DA ASSESSORIA

Com o propósito de levar 
de uma forma lúdica, cultura e 
educação, a   John Deere ini-
ciou em abril a 7ª edição da 
sua Mostra Itinerante de Fil-
mes John Deere, o Cinemóvel. 
O projeto de cinema itinerante 
chegou ao Paraná, na terça-
feira, dia 26 de abril, e per-
manece até o dia 25 de maio. 
Neste período visitará nove 
cidades, e nesta quinta e sexta-
feira estaciona em  Castro, no 
Parque Lacustre.

Gratuito, o Cinemóvel é 
voltado para alunos de escolas 
públicas, instituições benefi-
centes e grupos de idosos. O 
projeto já passou por Santa 
Catarina e depois do Paraná 

segue para Minas Gerais, ao 
total serão 23 cidades visitadas 
e 230 sessões de exibição. 

“A John Deere possui uma 
forte atuação em responsabili-
dade social, com diversos pro-
gramas em regiões variadas do 
País. O Cinemóvel é um bom 
exemplo de como buscamos 
proporcionar acesso à cultura, 
principalmente em regiões que 
nem sempre possuem cine-
mas”, conta Fernanda Schau-
rich, secretária-executiva da 
Fundação John Deere. Ela lem-
bra que o Cinemóvel já esteve 
em mais de 220 cidades, em 
11 estados brasileiros. “Em 
sete anos contabilizamos cerca 
de 64.500 telespectadores e, 
muitos destes, tiveram pela pri-
meira vez o acesso a uma sala 

de cinema.”
O caminhão-cinema possui 

uma sala climatizada com telão 
de 120 polegadas, sistema de 
som estéreo e 30 poltronas 
– além de lugar especial para 
cadeirantes.

Os filmes escolhidos para 
a edição 2016 são: Minions, 
Hotel Transilvânia 2, Uma 
Noite no Museu 3, Tinker Bell 
e o Monstro na Terra do Nunca, 
Um Time Show de Bola, Pixels 
e Que Horas Ela Volta?.

A Mostra Itinerante de 
Filmes John Deere faz parte 
do Projeto Gira Brasil, coor-
denado pela Magma Cultura. 
Quem patrocina é a Fundação 
John Deere, através da Lei 
Rouanet de Incentivo à Cultura 
do Ministério da Cultura.

MOSTRA ITINERANTE DE FILMES JOHN DEERE
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Carambeí - Trio que assaltou res-
taurante em Carambeí, na noite de 
terça-feira (26), se deu mal e foi fla-
grado pela Polícia Militar de Caram-
beí minutos após ao roubo. De acordo 
com o boletim de ocorrência da PM, 
os culpados são de Castro. 

O crime ocorreu por volta de 19 
horas e conforme o relato da vítima 
para a polícia, três homens, suposta-
mente armados, adentraram o esta-
belecimento localizado às margens da 
rodovia PR-151, no Bairro Boqueirão, 
e anunciaram o assalto. 

Assustado, o funcionário que 
estava no caixa deu o dinheiro para 
um dos suspeitos, enquanto os outros 
dois roubaram aparelhos celulares dos 

clientes do restaurante. Após a ação 
criminosa, o grupo fugiu em um veículo 
VW/Santana, em direção à Castro.

Imediatamente a PM foi acionada, 
deslocou-se para o endereço e colheu 
pistas a fim de flagrar os criminosos. 

Foi então que, minutos depois de ini-
ciarem as diligências pela rodovia, 
os militares avistaram um carro com 

as mesmas características repassa-
das pela vítima, trafegando próximo à 
entrada do Castro.

Os policiais deram voz de aborda-
gem e não tendo chances de escapar, 
o motorista parou o carro. Em visto-
ria no interior do veículo os militares 
encontraram simulacros de um revól-
ver e de uma pistola, uma faca e uma 
máscara utilizada no crime. O dinheiro 
e os aparelhos celulares roubados tam-
bém foram recuperados e devolvidos. 

Depois de serem reconhecidos 
pelas vítimas e testemunhas, os infra-
tores receberam voz de prisão e foram 
encaminhados à Delegacia Regional 
de Polícia, em Castro. Posterior-
mente acabaram presos e se encon-
tram na carceragem pública da cidade, 
enquanto o terceiro envolvido, um 
menor de idade, foi liberado na manhã 
de quarta-feira (27). 

A polícia não divulgou o nome dos 
envolvidos no caso, apenas relatou que 
o trio também está sendo investigado 
por possíveis outros assaltos ocorridos 
em Ponta Grossa.  

Objetos roubados pelos crimonosos foram recuperados e devolvidos as vítimas 

Um dos envolvidos 
foi liberado por ser 
menor de idade 

Polícia Militar

PM encaminha três para a 43ª DRP
FLAGRADOS APÓS ASSALTO EM RESTAURANTE

Polícia recuperou na tarde de terça-
feira (26) um automóvel Fiat Strada com 
sinal de furto. O caso foi registrado na 
zona rural de Castro e os policiais pude-
ram contar  com a ajuda da população. 

A Polícia Militar recebeu algumas 
denúncias que informavam que uma 
pick-up estaria abandonada na estrada 
rural do Guararema. Checando a infor-
mação, os militares se deslocaram até o 
local e encontraram o carro com a frente 
bastante danificada. Segundo as autori-
dades, o veículo estava sem a chave e 
também faltava bateria. 

O carro foi levado para o pátio para 
ser devolvido ao proprietário, contudo 
a Polícia Civil deve abrir inquérito para 
investigar a motivação e autores do 
crime. 

Carro com alerta de furto é 
encontrado em zona rural 

Veículo está com a frente
danificada, sem chaves e sem a bateria 

Divulgação / Polícia
A Polícia Civil de Castro cum-

priu durante a semana dois manda-
dos de prisão, um deles de Dinair 
de Fátima Marcondes Ribas. De 
acordo com a polícia, ela foi presa 
por regressão à regime mais rigo-
roso. Dinair deve cumprir, pelo 
menos, dois anos e onze meses 
pelo crime de lesão corporal de 
natureza gravíssima. 

Já a outra prisão foi de Ander-
son Lisboa dos Santos. Ele tinha 
mandado em seu desfavor por 
homicídio qualificado. 

Os dois estão na Cadeia Pública 
de Castro. 

Civil cumpre mandados de prisão

Dinair é culpada por agressão 

Fotos: Divulgação / Polícia Civil

Anderson responderá pelo
crime de homicídio qualificado

Uma das equipes da Polícia Militar 
de Castro recuperou na tarde de terça-
feira (26) vários objetos furtados de 
uma loja de roupas, que fica anexa a 
um mercado no Jardim das Araucárias. 
De acordo com a polícia o crime teria 
acontecido no domingo (24). 

Os militares chegaram até os envol-
vidos depois de monitorar o carro de 
um deles, um Gol, filmado pelas câme-
ras de segurança do estabelecimento, 
no dia do furto. 

Foi então que por volta das 13h30, 
o veículo foi avistado pela equipe na 
Avenida Prefeito Doutro Ronie Car-
doso. Os policiais abordaram o carro 
e questionaram o motorista sobre o 
ocorrido, o homem confessou o crime 
e falou que os produtos furtados 
estavam em sua casa; escondidos no 
quarto.

Diante dos fatos, o motorista foi 
levado até a delegacia local, junta-
mente com os objetos. Como se nada 
pudesse piorar, o carro usado pelo 
suspeito também foi apreendido, pois 
estava com a documentação irregular.

PM monitora carro envolvido 
em crime e recupera objetos

Suspeito estava trafegando
de carro quando foi flagrado 

Fotos: Divulgação

Entre os objetos estavam bolsas, 
roupas e um monitor de computador 

Ponta Grossa - Paulo Felipe da Luz 
Coelho, de 21 anos, morreu na manhã 
de terça-feira (27) após três dias inter-
nado na Unidade de Terapia Intensivo 
(UTI) do Hospital Bom Jesus. O rapaz 
foi vítima de disparos de arma de fogo 
no domingo (24), em Ponta Grossa. 

De acordo com informações, a vítima 
levou três tiros na cabeça e tórax. Ela 
estava em uma residência na Rua Bar-
tolomeu Bueno, em Uvaranas, quando 

foi surpreendida pelo seu assassino. No 
momento da confusão, um menino de 14 
anos também foi atingido, identificado 
como Gustavo Santana de Araújo, que 
faleceu na hora. 

O setor de homicídio da Polícia 
Civil de Ponta Grossa está investigando 
o caso, e informações extra-oficiais 
dão conta que Gustavo foi morto por 
engano e que o alvo dos criminosos seria 
somente Paulo.

Após três dias internada, 
vítima não resiste e morre 

TRÊS TIROS

ENCAMINHADO PARA DELEGACIA

Jaguariaíva - Mulher de 54 anos 
precisou ser levada ao Hospital Carolina 
Lupion, em Jaguariaíva, com ferimentos 
considerados médios, após ser vítima de 
atropelamento no bairro Primavera. 

Conhecida como Maria Graça da 
Silva, a mulher foi atingida por uma 
motocicleta enquanto atravessava a rua. 
O acidente foi registrado na rua João 
Martins da Costa Passos. 

O motorista do veículo, Marcelo 
da Silva, 30 anos, disse não ter visto a 
mulher. Ele sofreu apenas escoriações e 
recebeu os primeiros atendimentos no 
local, se recusando a ir para o hospital. 

Encaminhada 
para o hospital após 
ser atropelada

Ponta Grossa - Quadrilha suspeita de 
aplicar golpes para obter o seguro DPVAT 
e para driblar o rodízio de empresas fune-
rárias em Curitiba é alvo de uma opera-
ção da Polícia Civil do Paraná. Desde as 
6 horas de terça-feira (26), cerca de 60 
policiais saíram nas ruas para cumprir 29 
mandados expedidos pela Justiça.

Além de Curitiba, em mais quatro 
municípios da Região Metropolitana e 
Ponta Grossa aconteceu a operação. 
Foram expedidos 12 mandados de prisão 
temporária, 14 de busca e apreensão e 
três de condução coercitiva. 

Ponta Grossa 
O motorista do IML de Ponta 

Grossa, Jorge Pinto Barbosa, foi preso 
na terça-feira (26) suspeito de participar 
do esquema. Segundo as informações ele 
foi levado para Curitiba, pelo Núcleo de 
Repressão a Crimes Econômicos, e teve 
prisão temporária decretada. 

O papel do motorista seria informar 
nome de vítimas de acidente de trânsito. 
Assim o restante da quadrilha seguia até 
o local antes do IML e pegava assinatura 
das famílias dos mortos para o pedido 
de seguro. 

Operação prende um 
em Ponta Grossa
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Anderson Luiz de Mello

Edison Gomes
Ingrit Koch

José Edson Barbosa
Kamila Barth

Murilo Biassio Rosa
Nilson Filho

Áries: A carreira continua 
em foco e podem surgir boas 
oportunidades de subir de cargo. 
Cor: verde

Touro: Deixe sua curiosi-
dade vir à tona e aproveite para 
aprender o que puder. Cor: gelo.

Gêmeos:Deixe a atração 
física falar mais alto e pode viver 
momentos de intenso desejo! Cor: 
marrom.

CânCer: Parceria com um 
amigo tem tudo para dar certo. O 
trabalho em grupo tem tudo para 
melhorar Cor: vermelho.

Leão:Talvez precise ceder um 
pouco na vida amorosa, mas saiba 
que, às vezes, isso é necessário. 
Cor: laranja.

VirGem: Em caso de brigas, 
com boa vontade e carinho, dá para 
resolver as coisas. Cor: prata.

Libra: Hoje, os astros fa-
vorecem a convivência com a famí-
lia. Se precisar de ajuda, conte com 
o apoio de um parente. Cor: roxo.

esCorpião: Raciocínio 
rápido e habilidade para se expres-
sar são qualidades que você terá de 
sobra hoje. Cor: bege.

saGiTÁrio: Mais tarde, seu 
desafio será controlar as compras 
por impulso.Cor: marinho.

CapriCórnio: Logo cedo, 
você terá energia para correr atrás 
dos seus interesses. Cor: rosa.

aquÁrio:Ouça sua intuição 
para descobrir quem merece ou não 
a sua confiança. 
Cor: lavanda.

peixes: ainda não é o melhor 
momento para investir seu dinheiro 
em algo que não é muito concreto.   
Cor: chumbo.

Um dos sextetos mais famosos 
da história da música brasileira, 
o Roupa Nova, estará em Ponta 
Grossa no dia 6 de maio para 
um show no Centro de Eventos. 
Os artistas devem subir ao palco 
a meia noite. Os portões serão 
abertos às 22 horas.

Além de ser um presente ideal 
para o “Dia das Mães”, a apresen-
tação será a oportunidade para os 
fãs conhecerem o novo trabalho do 
grupo: 'Todo Amor do Mundo'. 

Lançado em outubro do ano 
passado, em formato inédito de 
“áudio-book”, o novo projeto traz 

uma ficção escrita por Nando e 
incorporada por todo o grupo, 
que se passa no final dos anos 
60 no Rio de Janeiro e retrata 
de forma muito criativa e quase 
documental, as aventuras e ro-
mances dos jovens adolescentes 
que sonhavam viver o mundo da 
música naquela época.

'É tempo de amar', nova músi-
ca de trabalho, foi gravada origi-
nalmente em 1967 por Roberto 
Carlos. Ela será interpretada na 
companhia de outros grandes 
sucessos como 'Dona', 'Coração 
Pirata', 'Começo, meio e fim' e 

'Whisky a Go Go'. O Roupa Nova 
já lançou 22 CDs e cinco DVDs, 
alcançando a impressionante marca 
de mais de 5 milhões de vendas.

Os ingressos estão à venda 
no Disk Yakissoba, Vegas Store 
Conveniência em Uvaranas, Posto 
Contorno Santa Paula e Ótica Optiluz 
do Shopping Palladium. Na Black 
Bull Bar, além dos ingressos normais, 
estão sendo comercializados, exclu-
sivamente, camarotes para grupos e 
mesas. Pela internet, através do site 
www.uningressos.com.br.

Roupa Nova vem a Ponta Grossa 
pela Versuz Produções e Prime.

Turnê 'Todo Amor do Mundo' chega a PG

29/4
Laís Santos Ribas

Regiane da Silva
Tatiana G. de Oliveira

Sandra Kremer, 
Thaís Mirian Lilek

Esta Colunista com a dupla de 
cantores Munhoz & Mariano

Banda Malta com esta colunista

Os jovens da nova geração, Emanuelle 
Leite, Vítor Silva e Mariana Miléo, superani-
mados para o show da dupla sertaneja 

Aproveitando a festa, Márcio Taques, chefe 
de Gabinete da Prefeitura de Carambeí com 
a esposa Maria Luiza e filhas Camila e Beatriz

O carinho de Munhoz & 
Mariano em meio aos fãs, 
após o show em Piraí do Sul

Em destaque a 2º Princesa do Comércio 2015, 
Cybele Basso, aniversariante do dia 23. Parabéns!

Dinah Bonfim Ferraz  estreou 90 anos nesse 
mês. No registro com os filhos Epaminondas 
Bonfim Ferraz, e Marilene Ferraz Lopes 

Tietagem
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